

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Álvarez de Toledo a Bolaños: “El principal bulo que hoy circula en España es que usted sea ministro de Justicia”

- La portavoz adjunta del GPP, Cayetana Álvarez de Toledo, asegura que lo que es un bulo “es decir que Álvaro García Ortiz está imputado por desmentir uno” ya que “está imputado por filtrar datos de un particular la noche del 13 de marzo, horas antes de la noche oficial”, y le exige al ministro que “lea el auto y deje de mentir”
- Celebra que, ante su intento de levantar un muro contra la derecha, el Gobierno “se ha estampado contra el muro del derecho” porque “la justicia sigue firme y fiscales honrados y abogados íntegros se revuelven contra el descrédito al que los arrastran”
- Denuncia que el ministro de Justicia defiende a Álvaro García Ortiz porque “son casi cómplices” y le pregunta cómo puede perseguir delitos un fiscal general investigado por cometerlos
- Señala los continuos fracasos de Bolaños ante los encargos de Sánchez, al tiempo que le recuerda que el Supremo ha invalidado la amnistía, la Audiencia Nacional ha respaldado la investigación a la mujer del presidente o el Tribunal Superior de Justicia “los vapulea” por usar la Abogacía General del Estado para defenderla
- Exige que el ministro de Justicia aclare si comparte las declaraciones de Óscar Puente, quien acusó al Tribunal Supremo de prevaricar para echar al Gobierno y denuncia que el silencio de Bolaños ante semejante barbaridad solo añade el último ingrediente que falta para que "descarrile"